

# Digi-Tacho erweitert

Gemeinsam mit Funkwerk euro-  
telematik hat intellic seinen digi-  
talen Tachografen EFAS um ein  
integriertes Flottenmanagement-  
system erweitert. Der automa-  
tische Datentransfer soll dem

Unternehmer Zeit und Kosten spa-  
ren. Musste er bisher spätestens  
alle 90 Tage die Fahrzeuge auf sei-  
nen Hof beordern, um die Daten  
„per Hand“ auszulesen, ermög-  
licht es die Funkwerk-Technolo-  
gie, sämtliche Daten automatisch  
und direkt über Mobilfunk ins  
Büro zu leiten. Der Tachograf ist  
dazu mit dem Telematikbordrech-  
ner verbunden. Lästige Stillstand-  
und Wartezeiten für Fahrer und  
Fahrzeug sollen damit entfallen.



**Flottenmanagement über Digi-Tacho**